

Brandenburg

VDSL für 7.000 Haushalte

[14.07.2014] Das Unternehmen DNS:NET investiert gezielt in Brandenburger Regionen und baut dort eigene Netzinfrastrukturen per Glasfaser auf. Jetzt wurden die Gemeinden Petershagen-Eggersdorf und Fredersdorf-Vogelsdorf an die Datenautobahn angeschlossen.

Auf der Brandenburger Landkarte gibt es erneut weniger weiße Flecken. In den Gemeinden Petershagen-Eggersdorf und Fredersdorf-Vogelsdorf hat das Unternehmen DNS:NET insgesamt 13 Kilometer Glasfaserkabel verlegt und 33 Kabelverzweigerkästen aufgebaut. Nach Firmenangaben erfolgte der Breitband-Ausbau via FTTC, also mit Glasfaser bis zur Straße. Damit können ab sofort weitere 6.950 Haushalte auf modernste Infrastruktur und schnelle Internet-Zugänge – wahlweise mit 30 oder 100 Mbit/s – inklusive Telefonanschluss setzen.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Petershagen-Eggersdorf, Fredersdorf-Vogelsdorf